

Hochzeit Kusi und Sandy vom 19.10.2019

Bei gutem Wetter gaben sich am 19. Oktober 2019, Kusi und Sandy das Ja-Wort in der Schlachtkapelle Sempach. Der 5. Zug war fast komplett anwesend um Spalier zu stehen und natürlich dem Brautpaar zu gratulieren. Nachdem das Brautpaar unseren Schlauchtunnel durchschritten hatte, genossen wir das reichhaltige Apéro.

Traditionsgemäss wurde die Braut mit der Höhenangst unseres Hubretters konfrontiert. Sandy meisterte die Überwindung mit Hilfe von Kusi problemlos. Beide genossen die Aussicht zum Sempachersee und an den Alpenkamm.

Der 5. Zug gratuliert Sandy und Kusi recht herzlich zur Eheschliessung und dankt für das grossartige Apéro.

*Im Namen des 5. Zuges
Daniel Stadelmann*





